



※学年だよりで使用されている写真や作品のSNS等への掲載はご遠慮ください。

三校連合移動教室

11月27日木曜日から1泊2日でききょう学級が『三校連合移動教室』に行ってきました。今年の行き先は、南房総市にある「大房岬自然の家」と富津市にある「マザー牧場」。千葉県出身の学年主任としては、幼少期から馴染みの場所です。生徒たちは、青空の下で雄大な自然と動物たちと触れ、他校の仲間たちともたくさん交流ができたようです。私も小学校の遠足でマザー牧場のソフトクリームを食べた記憶が蘇りました。そして、写真を見ながら“こぶたのレース”に出場したくなりました。行きも帰りも海ほたるのパーキングエリアで休憩を入れて、笑顔で薬師中学校に帰ってきました。



シン・タブレット！

今週12月1日月曜日に、Dynabook の新しいタブレットが導入されました。生徒たちは、2年半お世話になった“クロームブック”にお別れを告げました。3年生にとっては残り3ヶ月ですが、そのタブレットは4月から新1年生に引き継がれます。後輩たちが気持ちよく使えるように大切に扱ってください。



クラス写真撮影

今週水曜日は、2回目の卒業アルバムに使うクラス写真の撮影日でした。2組は、撮影済みだったので、1組・3組・ききょう学級が撮影に臨みました。各クラスで決めた場所で良い写真が撮れました。あれ？1組担任はどこ……。



面接練習～校長先生・副校長先生編～

学年の先生による面接練習に引き続き、『校長先生・副校長先生による面接練習』が三者面談と同じタイミングで始まりました。担当の内海先生から予定表が張り出されると、生徒たちは張り紙の前に群がり、「俺、校長先生だ！」「私、副校長だったよ！」と日程よりも担当の先生を必死にチェックしていました。実際に、面接練習を終えた生徒たちの感想を聞いてみると、「優しかったです。」「たくさんアドバイスもらいました！」「学年の先生の2倍緊張した…。」と言っていました。

今後、実際に面接試験がある人は、2回行った練習を振り返り、本番に向けて内容の見直しや修正をしっかり行いましょう。

